

〔質疑〕白石市内中心部の商店街で閉店したり休業している店舗が目立っている。中心市街地のドーナツ化現象ともいわれるもので、非常に残念である。

そこで、これらの店舗を白石市が借りて、農家から生産される農産物の直売所を開設

してはどうか。野菜や果物のほか、漬物やしそ巻などの手作り加工食品を販売すれば消費者からも歓迎され、農家経済の向上と生産意欲の高揚につながるとと思う。

これらの対策に取り組む考えがないか伺いたい。

市内中心部空き店舗の有効活用について

四 竜 英 夫

〔答弁〕「白石フレッシュマー

ケット」だより」に、白石産の新鮮な旬の農産物など直売所を掲載している。小原いきいき直売所、また三住の道端市、

ポーチパークの百姓市場。また、ポーチパーク、本郷踏切、いきいきプラザ、松田製麺で行っているような青つけ市場の直売所、そして斎川まちづくり協議会がこの六月末から始めた馬牛沼産直センターが

ある。これらは、住民の方々が率先垂範して成功をおさめている。

〔その他の質問〕

西分校跡地の有効活用について



馬牛沼産直センターオープン

九月定例会の一般質問は、九月二十日、二十一日の一日間に亘り行われました。質問の要旨は次のとおりです。

（）九名の議員が質問（）

市政に対する一般質問



一般質問